

# *Mijaín López présente sa candidature à la commission des athlètes du CIO*

---



Berne, 9 déc. (PL)-. Le gladiateur cubain, Mijaín López, a présenté sa candidature à une des quatre places vacantes au sein de la commission des athlètes du CIO.

Mijaín López, médaille d'or de lutte aux JO de Beijing en 2008 et de Londres en 2012, Luis Scola, basketteur argentin et Robert Scheid, spécialiste brésilien du voilier sont les seuls Latino-américains qui figurent sur la liste des candidats à la commission des athlètes du CIO.

24 sportifs du monde entier se sont inscrits. Parmi eux, la perchiste russe Yelena Isinbayeva, dont la participation aux JO de Rio est en suspens à cause de la suspension de la Fédération russe d'athlétisme sous l'accusation de recel de dopage systématique.

La commission des athlètes du CIO participe à la prise des décisions les plus importantes de l'organisation, dont l'élection des sièges des JO.

La liste des candidats, 12 hommes et 12 femmes, a été adoptée ce mercredi par la commission exécutive du CIO, réunie à Lausanne, en Suisse.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/78386-mijain-lopez-presente-sa-candidature-a-la-commission-des-athletes-du-cio>



**Radio Habana Cuba**